



La Paz, BCS, 04 de octubre de 2024

Boletín 541

SE SUMARÁ SECTOR EDUCATIVO DE BCS A LAS ACTIVIDADES PREVENTIVAS DEL CÁNCER DE MAMA

- Concurrirán madres y padres de familia

Con su participación en actividades académicas, deportivas y artísticas, el alumnado y personal docente de todos los niveles de enseñanza se sumarán a la campaña “Octubre, Mes Rosa”, cuyo objetivo es crear conciencia y sensibilizar sobre la prevención del cáncer de mama, informó la titular de la Secretaría de Educación Pública, Alicia Meza Osuna.

En el marco del encendido de luces color rosa del edificio del Ayuntamiento de La Paz, la noche del jueves, la funcionaria expresó que los programas de estudio incluyen acciones de este tipo relativas al padecimiento más común y la principal causa de mortalidad en las mujeres de todo el mundo.

Meza Osuna expresó que se designó al Mes Rosa para promover las acciones preventivas de esa enfermedad, denominada silenciosa porque no siempre manifiesta signos y síntomas; por ello se recomienda a las mujeres hacerse con frecuencia una autoexploración física para descubrir cualquier anomalía y, a partir de la edad de 40 años, acudir a realizarse una mastografía anual.

La titular de Educación Pública en la entidad destacó que más del 90 por ciento de las personas que detectan a tiempo esta enfermedad salvan su vida, por lo que recomienda a las y los trabajadores del sector educativo, lo mismo que a la población en general, no dejar que pase más tiempo para ir al centro de salud más cercano para una revisión.